



Orgullos de Quillota: siete estudiantes obtuvieron puntaje máximo en la PAES

Cinco de ellos eran alumnos del IRA, una del Colegio San Pedro Nolasco y uno del Colegio Niño Jesús de Praga

Cada año, a través de estas páginas, destacamos a alumnos y alumnas que tuvieron un desempeño sobresaliente en las pruebas de ingreso a la universidad, lo que siempre es motivo de orgullo. Sin embargo, este año ese sentimiento se multiplica, ya que, como pocas veces, un total de siete alumnos y alumnas alcanzaron la perfección en algunas de las evaluaciones que conforman la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Este martes 2 de enero se publicaron los resultados de la prueba y varios establecimientos educacionales de la zona dieron a conocer el logro de sus alumnos, entre ellos, el colegio particular subvencionado "San Pedro Nolasco". En él destacó la joven Sofía Isidora Catalán Cuevas, de 18 años, quien obtuvo el puntaje máximo en la prueba de Matemáticas, y gracias a este resultado y a sus excelentes calificaciones, podrá cumplir su deseo de estudiar Ingeniería

Civil Industrial. Sofía vive con sus padres Sandra e Israel en la Villa El Sendero, a donde llegaron cuando ella tenía cinco años, provenientes desde la ciudad de Angol, Región de La Araucanía. La joven confesó a "El Observador" que tenía una convicción interna de un muy buen resultado desde que dio las pruebas a fines de noviembre y que tras enterarse que fue puntaje nacional, supo dónde iba a apuntar su postulación. Además, entregó su fórmula de su éxito, a modo de valioso consejo para los jóvenes de Enseñanza Media.

"Que aprovechen harto el colegio. Tampoco es 100% necesario entrar a un preuniversitario. Yo nunca hice 'preu'. Lo importante es el NEM (Notas de Enseñanza Media), porque ayuda mucho a la ponderación, si pueden dedicarse desde primero medio es ideal. La idea es no sobrecargarse el último año de cuarto medio, sino disfrutarlo y hacerlo lo mejor posible", detalló Sofía.

Otro de los destacados con puntaje nacional en Quillota fue el ex alumno del Colegio Niño Jesús de Praga, Víctor Fuenzalida Mejías. Su logro fue destacado por la institución, a través de sus redes sociales, publicando que "estamos muy felices de compartir la alegría de que uno de nuestros estudiantes, Víctor



Isidora Barrera Muñoz.



Tomás Manríquez Valenzuela.



María José Sanhueza Zamora.



Diego Esteban Rojas Rabuco.

Fuenzalida Mejías, obtuvo puntaje nacional en la prueba de matemática 1. Le deseamos a nombre de nuestra comunidad educativa muchas felicidades y un sin fin de éxitos a futuro".

CINCO EN EL IRA

Al hablar de establecimientos con resultados extraordinarios en la PAES, el Instituto "Rafael Ariztía" sobresalió con cinco de sus estudiantes alcanzando puntuación máxima en sus pruebas de Matemáticas. Ellos son María José Sanhueza Zamora, Martín Alonso Poblete Rojas, Diego Esteban Rojas Rabuco, Tomás Manríquez Valenzuela e Isidora Barrera Muñoz. Estos dos últimos accedieron a conversar con "El Observador" y se mostraron muy contentos y orgullosos de



Martín Alonso Poblete Rojas.



Víctor Fuenzalida Mejías.



Sofía Isidora Catalán Cuevas.

su logro.

En el caso de Tomás Manríquez, el joven nació en Quillota y vive en La Cruz, cursó toda su enseñanza en el IRA y tras su logro en la PAES ha recibido

diversas ofertas de universidades, por lo que está pensando cuál elegir para estudiar Física. "Me gustaría seguir estudiando y hacer postgrados", dijo. En tanto, Isidora Barrera comentó

que vive en La Calera y desde séptimo básico estudió en el IRA. "Me gustaría estudiar Medicina, pero no ahora, porque pienso tomarme este año", explicó.